

Besuch in Rickenbach

Thierry Carrel kam mit dem Velo vorbei...

Mittwochmorgen, 13. September 2023, 9.30 Uhr: Gespanntes Warten auf Thierry Carrel, FDP-Nationalratskandidat, Herzchirurg und mit dem Velo unterwegs nach Rickenbach. Kompetent, sympathisch und fröhlich kommt Thierry Carrel zur Kaffeerrunde in der Dorfwirtschaft. Eine Schar Interessierte und Neugierige sind bereits gespannt auf die Geschichten.

Auch vor Ort sind Adrian Häfeli und Roland Häfeli – «unsere» National-

ratskandidaten aus Rickenbach. Auch sie sind mittendrin und stehen dem Publikum Rede und Antwort. Thierry Carrel besucht jede Gemeinde in Luzern mit dem Velo – es sind dies insgesamt 80 Gemeinden. Heute ist er unter anderem in Rickenbach und begeistert hier die Besuchenden mit seiner aufgestellten und unkomplizierten Art. Die Kandidaten erläutern kurz ihre politischen Visionen und Ziele und überzeugen die Anwesenden mit ihren Worten. Es wird geplaudert, diskutiert und politisiert.

Der feine Kaffee ist getrunken, das leckere Gipfeli bereits im Magen und ein spannender Morgen mit vielen liberalen Worten ist bereits wieder vorbei. Wir danken Thierry Carrel für seinen Besuch in Rickenbach – es hat uns sehr gefreut. Auch ein grosses Dankeschön unseren beiden Kandidaten für ihren Einsatz. Wir wünschen euch allen viel Erfolg für die bevorstehenden Wahlen. Wir, die Liberalen, setzen uns ein – wir machen Zukunft!

Sandra Wyss-Amrein



V.l.: Adrian Häfeli, Thierry Carrel und Roland Häfeli.

Bild: zvg